



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 24 AL 28 DE ABRIL DE 2017

LUNES, 24 ABRIL - 19:30 H

4º Proyección del Ciclo TIEMPOS OSCUROS. CINE NEGRO AMERICANO: CARA DE ÁNGEL (Angel face, 1952).

Intérpretes: Robert Mitchum, Jean Simmons, Mona Freeman, Herbert Marshall, Leon Ames, Bárbara O'Neil;

Guión: Frank Nugent, Oscar Millard.

Fotografía: Harry Strading; Música: Dimitri Tiomkin; Productora: RKO.

Director: Otto Preminger; Duración 91 minutos.

Frank Jessup es un enfermero de urgencias que acude a una mansión para atender a la señora Tremayne que, según parece, ha intentado suicidarse. Sin embargo él sospecha que en realidad alguien ha intentado asesinarla. Allí conoce también a Diane, la hijastra de la señora Tremayne, una joven delicada, sensual y un tanto inestable, ante la que cae rendido inmediatamente.

El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

MARTES, 25 ABRIL - 19:30 H

Conferencia VERSIONES LITERARIAS DEL TEMA DEL DOBLE por el DR. ANTONIO GARRIDO DOMÍNGUEZ (Catedrático de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada en la Universidad Complutense de Madrid).

Organiza: CÁTEDRA ÁMBITO DE LA CULTURA Y EL CONOCIMIENTO.

La conferencia versa en torno al motivo o tema literario del *doble*, un asunto de tanta trascendencia en la literatura de la Modernidad y la Posmodernidad. Se indagará en sus orígenes, evolución y significado en la literatura norteamericana y europea, con una referencia muy especial a la española y a sus orientaciones básicas en autores como Espronceda, Zorrilla, Unamuno, Gómez de la Serna, J.M. Merino, Marías, Cercas, etc...

El acto será presentado por el Dr. Enrique Baena Peña, catedrático de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada de la Universidad de Málaga y director de la Cátedra.

MIÉRCOLES, 26 ABRIL - 19:00 A 20:00H

Conferencia UN MÉTODO DISEÑADO PARA FACILITAR LA ADQUISICIÓN Y CONSOLIDACIÓN DEL HABLA DENTRO DEL ENTORNO FAMILIAR CON APOYO PROFESIONAL por TRINIDAD CAPARRÓS (Profesora de Formación Profesional).

Organiza: A.P.A. ANDALUCÍA (Fundación para la asistencia a personas con autismo).

Creado en el contexto de la terapéutica del autismo, el método Adryna, se adapta perfectamente a la mayoría de patologías que presentan dificultades del lenguaje, como son: los trastornos generalizados

del desarrollo, el síndrome de Down, la parálisis cerebral, la hipoacusia neurológica , la afasia por accidente cerebrovascular u otras causas, etc... Además, se considera un eficaz sistema preventivo, capaz de favorecer la potenciación y estimulación del habla en bebés.

El método Adryna, aprendizaje del habla con apoyo familiar, es un modelo de intervención educativa, pensado básicamente para ser utilizado en individuos con escasas habilidades comunicativas, entre ellos, algunas personas del espectro autista que se hallan dentro de un grupo muy heterogéneo de afectados del lenguaje. Es probable que este método sirva, ante todo, a los que demuestran mayores dificultades fonarticulatorios y a los que poseen más bajo nivel lingüístico. Garantiza un mayor avance en las primeras fases durante la adquisición de destrezas, debido al carácter eminentemente fonético de los ejercicios.

A la vez, la simplicidad de las intervenciones y juegos, desde el inicio del programa, lo convierten en una actividad lúdica, participativa y aplicable en el hogar.

El acto será presentado por Ana Catalá de la Fundación A.P.A. Andalucía.

JUEVES, 27 ABRIL - 19:30 H

4º Conferencia del 5º Ciclo BELLEZA Y PAZ: EDUCAR EN Y CON LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS por JOSÉ MARÍA MARTÍN MARTÍN (Apps&Platform Manager (Seis Cocos). Organiza: BANCOSOL.

Que las nuevas tecnologías han llegado para quedarse es algo que ya nadie puede poner en duda. La poderosa atracción que éstas tienen sobre los jóvenes, y no tan jóvenes, obligan a hacer un acercamiento crítico y reflexivo sobre las influencias que su uso puede ocasionar en nuestros hijos.

Casi sin darnos cuenta nuestros hogares se han visto invadidos por múltiples dispositivos interconectados, que no dejan de ser un escaparate y una puerta de acceso a un mundo virtual lleno de posibilidades, pero también de peligros y que, además, están causando múltiples cambios en la manera en que nuestros hijos se enfrentan al mundo y a quienes lo habitan.

Padres y educadores no podemos dar la espalda a esta realidad: tenemos la obligación de formarnos para tomar las riendas de estas tecnologías y no dejarlas en manos de jóvenes que, con frecuencia, tienen más conocimientos tecnológicos que nosotros pero que obviamente no disponen aún de suficiente conocimiento sapiencial acerca del mundo que les rodea para tomar las decisiones adecuadas en cada momento.